

l'explosion démographique et des difficultés qu'éprouvent plusieurs pays en voie de développement à rembourser leurs dettes, le Comité de l'assistance technique des Nations Unies et d'autres organismes internationaux s'inquiètent de ce que l'aide aux pays en voie de développement ne s'accroisse pas. Aussi le Conseil d'administration du Fonds spécial a-t-il approuvé au mois de juin un nouvel objectif de \$200,000,000 pour l'ensemble des programmes du Fonds spécial et du Programme élargi, au lieu des \$150,000,000 prévus auparavant. Cet objectif a reçu l'approbation du Secrétaire général. On s'attend à ce qu'il soit approuvé au cours de la présente session de l'Assemblée générale. Le Canada a consenti à augmenter sa quote-part de façon substantielle en réponse à cette demande urgente de nouveaux fonds de développement.